

Jelang HUT RI, Babinsa Koramil 06/Wedung Silaturahmi Dengan Kepsek SDN Mutih Wetan

Agung widodo - DEMAK.NAGORI.WEB.ID

Aug 8, 2024 - 08:44



Babinsa Desa Mutih Wetan Koramil 06/Wedung Kodim 0716/Demak Sertu Busro aktif melaksanakan silaturahmi ke rumah dan instansi yang ada di wilayah binaannya

DEMAK - Menjelang perayaan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Ke 79 Republik Indonesia, Babinsa Desa Mutih Wetan Koramil 06/Wedung Kodim 0716/Demak Sertu Busro aktif melaksanakan silaturahmi ke rumah dan instansi yang ada di wilayah binaannya. Tujuannya tak lain adalah untuk mengajak semua komponen

masyarakat untuk berpartisipasi dalam memeriahkan perayaan Kemerdekaan Negara Indonesia.

Seperti yang dilaksanakan di SDN Mutih Wetan Kecamatan Wedung, Kabupaten Demak. Babinsa bersilaturahmi dengan Kepala sekolah Bapak Riyanta S.Pd., di kantor Kepsek SDN Mutih Wetan, Kamis (08/08/24).

Selain mengingatkan untuk memasang bendera merah putih dan umbul-umbul di kompleks sekolahan, Babinsa juga mengajak pihak sekolahan untuk menyelenggarakan perlombaan bagi siswa siswi yang bersifat mendidik, sehingga perlombaan tidak sekedar hiburan semata, akan tetapi dimaknai sebagai upaya mengingat kembali perjuangan para pahlawan terdahulu dalam merebut kemerdekaan.

"Bulan Agustus ini sebagai momentum untuk mengingat kembali perjuangan merebut kemerdekaan, sehingga banyak cara yang dapat dilakukan untuk merayakannya. Salah satunya dengan perlombaan bagi anak didik yang bersifat mendidik," ujarnya.

Sementara Kepsek Riyanta S.Pd., menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang selalu aktif mengunjungi sekolahan. Selain sebagai ajang silaturahmi dan meningkatkan kedekatan dengan pihak sekolah, kedatangan Babinsa juga memberikan dampak positif dengan berbagai saran, ide dan masukan kepada pihak sekolah.

"Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada pak Babinsa, pak Busro, yang selalu aktif menyambangi sekolahan. Ini sangat luar biasa, karena beliau sering memberikan gagasan dan idenya untuk kemajuan sekolah yang ada di wilayah binaannya," tandasnya. (Pendim0716).